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(I lavori iniziano alle ore 14.31 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1594 presentata da Chiapello, inerente a
"Emergenza viabilità nel Cuneese"

PRESIDENTE

Iniziamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1594.
La parola alla Consigliera Chiapello per l'illustrazione.

CHIAPELLO Maria Carla

Grazie, Presidente.
Purtroppo la situazione della viabilità in provincia di Cuneo è una vera e propria

emergenza. Proprio adesso che finalmente i "bugianen" di antica memoria avevano cambiato
abitudini sono costretti a fermarsi.

I problemi più importanti sono sicuramente la chiusura del cantiere del Tenda, il recente
crollo del ponte della tangenziale di Fossano e, non ultimo, il mancato completamento della Asti-
Cuneo. Questi sono solo i casi più eclatanti di un territorio che è penalizzato da un sistema
stradale obsoleto. Con questi problemi, inoltre, siamo ritornati agli anni Settanta-Ottanta.

Sappiamo benissimo che con i ponti e l'arrivo dell'estate c'è molto più traffico e sono stati
segnalate delle grosse difficoltà per migliaia di automobilisti: ci sono state delle code anche di
10-20 chilometri.

Il problema più importante in questo momento è quello del tunnel del Tenda e sappiamo
che il cantiere è stato momentaneamente chiuso. Tra l'altro, le note vicende ci ricordano anche
che c'è il rischio di chiusura totale. A tutti questi disagi si sommano anche i problemi
dell'alluvione, quindi molte strade sono ancora da ripristinare proprio a causa dell'alluvione e
non sono percorribili.

Vorrei chiedere se la Regione intende intraprendere e promuovere nei confronti di terzi o
comunque intraprendere delle iniziative per trovare delle soluzioni veloci e concrete per evitare
ulteriori disagi agli automobilisti, in vista soprattutto degli esodi estivi. Soprattutto sul Tenda
non dobbiamo farci trovare impreparati, perché ricordo che potrebbe anche arrivare il blocco
totale del Colle, quindi diventerebbe un problema enorme. Mi chiedo se la Regione abbia un
piano B in caso di quest'ulteriore emergenza.

Grazie.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Balocco per la risposta.

BALOCCO Francesco, Assessore ai trasporti

Grazie, Presidente.
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Per quanto riguarda il Tenda, stiamo monitorando la situazione con ANAS, con la
Prefettura di Cuneo e anche con RFI per valutare possibili interventi con RFI e Trenitalia, nel
caso di un blocco totale della viabilità, a quanto ci dicono possibile, sul fronte francese.

Per quanto riguarda la Torino-Savona, il raccordo su Fossano è stato chiuso
precedentemente al crollo del ponte sulla tangenziale di Fossano per lavori di messa in sicurezza
e antisismici. Il tratto da Marene a Cuneo, passando per Fossano Massimini, è oggi però
liberalizzato dal pagamento del pedaggio per coloro che frequentano abitualmente quella tratta
di autostrada, fino a che non sia ripristinata completamente la viabilità su Fossano.

Per quanto riguarda, infine, la statale 28, ci sono evidenti ritardi da parte di ANAS nel
completamento degli interventi di ripristino della stessa, mentre stanno andando avanti i lavori
di RFI sul ripristino del tratto ferroviario. Siamo, anche in questo caso, in stretto contatto con
ANAS, con RFI e con la Prefettura di Cuneo.

Nei prossimi giorni ci sarà un ulteriore incontro per fare il punto sulla situazione del
completamento dei lavori.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.15 la Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.18)


